

## Compte rendu de la MCC Ride

Au point de rendez vous à 9 h 00 à Vienne se sont retrouvés Daniel et Béatrice, Marco et Dame Guenièvre, Gilou et Pascale, Pierre, Patrick, Alain et Sylvie.

Peu après les sept montures prenaient l'autoroute.

Sortie à Montélimar nord pour finir par la route (dommage pour certains l'autoroute était gratuite à cause du Bol d'Or), donc pour se remettre, un petit arrêt chocolat chaud et croissants sauf pour Pierre et Alain qui n'ont pas levé le doigt.

Redémarrage pour Castillon du Gard ou un point mal placé sur la carte nous a fait slalomer sur le Rhône a plusieurs reprises.

Après avoir récupéré la N86 nous avons rejoint Alain L et Brigitte, Richard et Geneviève, Jipé et Josie ayant récupéré la Victory, Robert, Joël et Karine, Thierry, Chanelle et le chien tous à l'heure prévue à Castillon du Gard où tel des Hells Angels nous avons rompu la tranquillité de la petite bourgade.

Un ou deux petits verres en terrasse et nous avons sorti le casse croûte sur un muret mi ensoleillé mi ombragé.

Retour en terrasse pour le café et nous sommes repartis en direction d'Aigues Mortes en passant par le pompe, les motos aussi avaient soif.

Arrêt suite au malaise de Geneviève où nous avons envahi un croisement dérangeant quelque peu 3 motards de la gendarmerie œuvrant derrière des jumelles.

Quelques minutes plus tard, ayant eu des nouvelles, nous sommes repartis pour rejoindre Thierry et sa fille, à l'exception de Richard et Pierre qui ont suivi l'ambulance.

Vu le retard pris sur la route, nous avons reporté la visite des salins en petit train.

Quartier libre d'une heure où certains ont bu un coup et d'autres ont fait les boutiques d'Aigues Mortes.

Nous sommes repartis ensuite au camping rejoindre Alain Px, Camille, Dominique et Isabelle venu en voiture.

Palabres à l'accueil du camping pour la récupération des clés des mobiles home et divers détails ( cartes et taxes parking, ect ) Déchargement des bagages et Marco et Alain Pz sont partis faire les courses à la supérette du camping pour l'apéro.

De 19h30 à 20h30 apéritif où nous ont rejoint Richard et Geneviève ( en moto ) encore très pâle et fatiguée mais très courageuse.

Arrivée légèrement en retard au restaurant avec une grande tablée (nous étions 25 sans compter le chien) nous avons enfin pu dîner.

A la fin du repas repos bien mérité pour certains et visite du bar pour d'autres (non ! je donnerais pas les noms)

Petit déjeuner dans la même brasserie que le repas de la veille au soir, état des lieux à 9 h 00 des mobils home et nous rechargeons les motos pour aller faire la visite en petit train des salins.  
(prise en charge par le club).

Midi moins le quart, Jipé et Josie nous quittent sur le parking des salins pour un pèlerinage à Palavas, ainsi que Joël et Karine, Alain Px , Camille , Dominique et Isabelle, Thierry et sa fille pour d'autres destinations, les quinze restant trouvent un très copieux restaurant avec vue sur les motos.

Séparation du groupe, Richard, Geneviève, Pierre, Marco et Dame Guenièvre, Patrick rentrent par l'autoroute, Alain L et Brigitte rentrent à Toulon, Robert à Tornac, Gilou, Pascale, Daniel, Béa, Alain Pz et Sylvie feront la route jusqu'a Montélimar et finiront par une autoroute surchargée ( un peu dû au Bol d'Or ) mais gratuite en passant presque entre les gouttes de pluie.































